

Detalles del primero y violento bombardeo que ha sufrido Moscú

Berlín.—Moscú ha sufrido durante la última noche un intenso ataque de las fuerzas aéreas del Reich. Desde las primeras horas de la noche del 21, la capital roja fué objeto de duro ataque por parte de los bombarderos y «Stukas» alemanes.

Hasta el amanecer estuvieron cayendo sobre los objetivos militares de Moscú millares de millares de bombas explosivas e incendiarias de todos los calibres. Las primeras escuadrillas causaron daños de gran importancia y produjeron incendios devastadores...

Los Partes de hoy

INGLATERRA
Londres.— Comunicado de los Ministerios del Aire y de la Seguridad Interior:
"Actividad aérea enemiga muy reducida sea ha registrado durante la pasada noche sobre la Gran Bretaña. Especialmente fueron lanzadas bombas sobre las regiones costeras del Este y del Noroeste, bombas que hirieron algunas personas civiles y destruyeron algunas casas"

ALEMANIA
Parte oficial del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:
Las fuerzas germanas y eslovacas prosiguen la ininterrumpida persecución del enemigo. En los demás sectores del frente oriental prosigue el cerco y aniquilamiento de pequeños y grandes contingentes de tropas soviéticas. Las tentativas del enemigo de romper la tenaza que rodea a los grupos sitiados, han fracasado. En todas partes se han ocasionado al enemigo sangrientas pérdidas.

En el frente finlandés, las operaciones continúan metódicamente. Nuestras tropas han conseguido nuevos avances.
La aviación del Reich ha bombardeado también durante la pasada noche con fuerzas importantes, las instalaciones militares de Moscú. Las bombas de todos calibres y una gran cantidad de incendiarias cayeron de lleno en los objetivos a que iban destinadas. Se han ocasionado grandes destrucciones. Los incendios provocados en el bombardeo de la noche anterior no habían sido aún apagados.

En la zona marítima que rodea Inglaterra los aviones de bombardeo han hundido un mercante de 5.000 toneladas.
Otros ataques fueron dirigidos anoche contra las instalaciones portuarias de Humber y del Suroeste de Inglaterra, así como contra diferentes aeródromos.

jo, el centro de la Aviación civil, varias Crmisarías del pueblo. También fueron ocasionados toda una serie de grandes incendios, siguiendo la d reción de la curva del río al acercarse al Kremlin. Los incendios se continuaron de tal modo que se puede considerar que todo el barrio que fué destruido. En esta última zona se hallan emplazadas las fábricas de electricidad y también el edificio de la administración del partido comunista.

PERSIGUIENDO A LOS QUE HUYEN

Berlín.—Las tropas soviéticas que se hallan en retirada hacia el Este de Smolensko han sido intensamente atacadas por los bombarderos de los aviones de caza alemanes.

Los rojos han sufrido elevadas pérdidas.

Varias columnas han quedado completamente desorganizadas.

LOS FINLANDESES

Helsinki.—Las tropas finlandesas continúan su avance al Noroeste del lago Ladoga, habiendo ocupado y rebasado la ciudad de Pitkanranta.

COMENTANDO EL BOMBARDEO

Berlín.—La prensa berlinesa considera en sus comentarios que el ataque de represalia efectuado contra Moscú por la aviación alemana debe estimarse como una prueba del continuado avance de las tropas alemanas hacia el Este.

UN FRACASO INGLES

Berlín.—Se declara en la Wilhelmstrasse que la campaña emprendida en Europa por la letra V ha sido una gran batalla que terminó con el triunfo de Alemania y con un rotundo fracaso para Inglaterra.

Entre las ruinas gloriosas del Alcázar toledano, la voz del Caudillo tuvo ayer ecos magníficos

EL ACTO DE ENTREGA DE DESPACHOS A LOS NUEVOS OFICIALES DEL EJÉRCITO LA CEREMONIA

Señores oficiales: No podíamos encontrar marco más adecuado a esta fiesta militar ni de más sublimado contenido que estas ruinas gloriosas del Alcázar de Toledo. Con esta promoción colocamos la piedra angular del nuevo edificio militar. Pues vais a ser, esta promoción heroica, la base y la madre del futuro Ejército español. Seleccionados entre los más heroicos y distinguidos de nuestras promociones de alféreces provisionales: nos traéis las esencias puras de una juventud y el mandato de una generación digna de la historia. El alcance de este acto tiene una trascendencia singular que rebasa el simple contenido que solían encerrar esta clase de fiestas. Tiene la gravedad de que hemos colocado el primer jalón de nuestro futuro ejército, aportando al viejo tronco del ejército la savia joven de nuestras esperanzas. Traemos a aquella invicta juventud de España con la decisión firme adquirida en las trincheras y frente al enemigo, todo lo que es más puro atesorado en la Cruzada.

No es la primera vez en nuestra historia que nuestra juventud trueca los libros por las armas: pues en momentos similares en estas mismas tierras de Castilla, en esta ciudad toledana, cuando nuestra otra guerra de la Independencia surgieron entre los voluntarios españoles el batallón de estudiantes toledanos, que después de ser honra en la campaña y defender el último baluarte de nuestra independencia en los rincones gaditanos fué base de la primera escuela militar que he conocido.

Recibir hoy, con nuestro nombramiento, el espaldarazo de oficial. A la vida alegre y sencilla sin preocupaciones de ayer van a suceder las vigilias de mañana, ya que hasta hoy solo habéis hecho iniciar vuestra formación, nuestro carácter ha de forjarse en la labor de cada día. Habéis de ir formados en el trabajo, en la meditación y en el cumplimiento de vuestras ordenanzas, en el análisis de la historia, en el mando y en la obediencia. Responsabilidad excepcional porque vais a recibir y moldear mañana la cera virgen de nuestra juventud, raza formada en el culto y en el honor de la Patria. Pero no habéis de hacerlos enconchados como auto en vuestros cuarteles o cerrados en vuestras fortalezas para conservar puras las esencias indispensables a la vida de la patria: vais a hacerlo al sol, con las puertas abiertas, de cara a pueblo. Ya no ha de ser preocupación la moral de aquellos reclutas que os llegaban y retenían vuestras horas. Conservar el ánimo y mantener la técnica completa militar, los graves problemas que la guerra encierra son los que ocuparán vuestras horas. Hoy las guerras se ganan o se pierden totalmente, no pueden improvisarse ni la técnica ni los ejércitos y los errores se pagan hoy al precio de la derrota.

Es necesario que mantengáis vivo en vuestras corporaciones este calor y este cariño popular nacido en la cruzada. Son las corporaciones de oficiales las que dan vida y técnica a los ejércitos. La batalla exige el esfuerzo de todos, todo lo que tiene un valor en la nación ha de ser aprovechado. Las guerras son tan terribles en los frentes como en la retaguardia. No solo se pierden las guerras en los frentes, es más fácil perderlas en la retaguardia, por eso no podemos considerarnos preparados para la guerra si no está toda la nación racionalizada para la lucha y para la resistencia. Y lo mismo que en el Ejército se cuida esa dirección y los cuadros se templan en la disciplina y en el sufrimiento tenemos que templar a toda la nación y formar disciplinadamente a nuestro pueblo en el yunque que encuadra nuestra juventud. Esto ha de ser la obra de nuestro Movimiento. Y al señalar este paralelismo entre la guerra de la independencia y nuestra Cruzada, entre el esfuerzo vuestro y el de los Estudiantes toledanos, debemos señalar como aquella explosión del pueblo, aquella sangre derramada al servicio de la Patria, fué estéril para los españoles porque después de nuestro triunfo armado feliz para su ordenación España fué postergada y traicionada y España se sumió en la más terrible de las decadencias. Y es porque paralelamente al esfuerzo militar no se realizó la revolución que el pueblo ansiaba que remediase para siempre las causas de sus males. Los españoles atentos a conservar sus posiciones miraron para adentro en lugar de mirar para fuera, y para mirar para fuera es necesario se unan en un apretado abrazo el pueblo y el Ejército. Lo mismo que hoy no concebimos a una nación sin un Ejército potente que la defienda, no podemos comprender a un Ejército sin un pueblo que le dé calor y alma.

Todo esto representan estas ruinas bajo cuyas piedras yacen los cadáveres de sus más gloriosos defensores. Aquí se defendieron unidos los nuevos cadetes con los viejos veteranos, los soldados de España y los paisanos, con coraje y valor. Ese momento de la Cruzada, es una de las más bellas gestas de nuestra Historia. Su nombre cruzó las fronteras y el mundo estuvo pendiente de su causa y cuando un día nuestros voluntarios clavarón sobre sus muros con fuerza en el brazo y fe en el corazón la bandera de España en el día de la liberación asentaban en este centro de la Historia de España un nuevo sentido de la vida.

Por ello en éste acto recibo vuestra promesa de lealtad sobre el escenario más glorioso, sobre las tumbas de los mejores y como prueba de que así lo habéis por vuestro honor contestad:
¡Caidos en la batalla del Alcázar! ¡Presentes! ¡Arrriba España!

Toledo.— Con asistencia del Jefe del Estado, se ha celebrado en el Patio de las ruinas del Alcázar la entrega de los despachos a 1885 caballeros alumnos de las diversas academias militares, que después de un año y medio de estudios, obtiene el título de teniente efectivo.

El Generalísimo ocupó la tribuna acompañados de los Ministros del Ejército, Marina, Aire y Gobernación, los Capitanes Generales de la primera y cuarta regiones, otros Generales y personalidades.

La esposa del Caudillo ocupó una tribuna y el General Moscardó con los defensores del Alcázar, ocupó otra.

Se dijo una misa de campaña en la que fué oficiante el Obispo Auxiliar de la diócesis de Toledo, Doctor Modrego y terminada la misa, el General Martín Alonso leyó el decreto de concesión de despachos.

Luego el Caudillo ante el micrófono pronunció un patriótico discurso.

Después, el Generalísimo, acompañado de los Ministros y Generales repartió los despachos estrechando las manos a los nuevos Tenientes.

Al final, en la explanada del Alcázar, el Caudillo revistió a los nuevos Tenientes, emprendiendo luego el regreso a Madrid.

Rompen Berlín y la Paz sus relaciones

Berlín.—El gobierno del Reich ha entregado sus pasaportes a los representantes diplomáticos de Bolivia en Berlín.

Se les ha dado un plazo de 72 horas para abandonar el territorio de Alemania.

La disposición ha sido tomada como represalia por la expulsión del Ministro Plenipotenciario de Alemania en la Paz.

Los centros oficiales consideraban la medida tomada por Bolivia contra el Ministro alemán como el resultado de la presión que los Estados Unidos ejercen actualmente sobre las repúblicas del Centro y de Sudamérica.

La resistencia bolchevique en el Lago Ladoga, ha sido vencida

COMBATE DE TANQUES

Berlín.— Al Sur del sector de Kiew se han trabado duros combates entre los tanques alemanes y los tanques rojos.

La división blindada soviética fué destruida casi totalmente. 92 tanques quedaron destruidos sobre el campo de batalla.

EN EL FRENTE FINLANDES

Berlín.— Las tropas alemanas y finlandesas han roto la resistencia bolchevique al Este del Lago Ladoga y han penetrado profundamente en el territorio soviético.

Las tripulaciones de los carros de asalto soviético que han sido capturados declararon que se negaban a seguir combatiendo a Alemania y Finlandia, pero que los comisarios políticos les obligaban a permanecer en sus puestos, so pena de fusilamiento.

Las formaciones blindadas alemanas han ocasionado pérdidas enormes a las fuerzas soviéticas.

UN EMPRÉSTITO A INGLATERRA

Londres.— El Cancellor del Echequier ha anunciado en la Cámara de los Comunes que los Estados Unidos han concedido a Inglaterra un empréstito de 425 millones de dólares, que se aplicarán al pago de los suministros de guerra cuyos contratos fueron concluidos antes de que entrara en vigor la Ley de préstamos y arrendos.

OCUPAN LA GUYANA
Washington.— Las tropas norteamericanas han entrado en la ciudad de Georgetown, capital de la Guyana británica, haciéndose cargo de todos los territorios con posibilidades militares.

Ello es fruto del acuerdo de cesión de bases firmado por Inglaterra, a cambio de la entrega de destructores hecha por los Estados Unidos a su flota.

La reconquista de Besarabia

SE REUNE EL GOBIERNO

Bucarest.— El consejo de ministros de Rumania se ha reunido bajo la presidencia del General Antonescu.

Los asuntos tratados tienen relación con los problemas planteados con la conquista de los territorios de Besarabia.

NOTA SOBRE SUMINISTROS DE PAN

Bucarest.— Se ha inaugurado una serie de emisiones de deudas a los heridos de la campaña contra Rusia.

En la primera emisión hizo uso de la palabra el Rey Miguel, agradeciendo la aportación de sangre a los heridos, para conseguir la liberación de las tierras pertenecientes a la Madre Patria.

La esposa del General Antonescu y el primer ministro accidental Miguel Antonescu, pronunciaron a continuación otras alocuciones.

Palma 23 de Julio de 1941.— El Gobernador Civil, Jefe de los Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes.—Firmado: Luis Rodríguez Miguel.

El precio de venta al público en esta Provincia para plátanos de embarque en Canarias las semanas del día 7 al 13 y del 14 al 20 podo no han sufrido modificación con respecto a semanas anteriores.

Este verano de 1941 habrá "Campamentos" y "Estaciones Preventorias".

La guerra Santa contra el soviét

Paris.— El presidente del comité central de reclutamiento de voluntarios franceses para luchar contra la URSS ha pronunciado una alocución en la que manifestó que la guerra contra el comunismo es una guerra sagrada, por lo que los enemigos de las destrucciones en la tierra deberán hacer caso omiso de sus sentimientos, para ayudar en la lucha contra el régimen representado por Moscú.

Alrededor de la guerra

Berlín.— Un submarino alemán ha hundido a otro soviético en el Mar Báltico.

La rapidez de la acción del submarino alemán no dió tiempo a la unidad soviética a servirse de sus armas.

La División Azul en breve al frente

ENTRE MANIFESTACIONES DE ENTUSIASMO, TERMINA YA SU PREPARACION

Berlín.— Gran actividad reina en el campamento donde se encuentra la División Azul.

Esta habrá ya recibido mañana el personal que debe integrarla y se ultimarán inmediatamente los detalles para marchar pronto al frente.

La instrucción de los componentes de la División Azul se realiza con constancia y tenacidad, porque es enorme el entusiasmo, y lo que se quiere es abandonar el campamento cuanto antes para actuar en los campos de batalla rusos.

Entre tanto, se reparten el material y los equipos correspondientes.

Todos los voluntarios falangistas de la División Azul están encantados del trato que han recibido y reciben de las autoridades alemanas.

Roosevelt en la masonería

Berlín.— Entre los papeles hallados en una organización clandestina descubierta en Noruega se encuentran diversos documentos que presentan a Roosevelt como miembro de la Logia masonía de Nueva York, según anuncia la Agencia D. N. B.

Entre ellos existe una fotografía en que se ve a Roosevelt vestido con el mandil masonico, rodeado de personalidades y judíos conocidísimos en la vida pública norteamericana.

